



Bandera de Cuba

"ABRIENDO PUERTAS"

GLORIA ESTEFAN

2026

» ABRIENDO PUERTAS (1995) «

Canción alegre y llena de esperanza. Habla de empezar de nuevo, abrir el corazón y dejar atrás lo malo y mirar el futuro con ilusión.

- » Estilo musical: Pop latino con influencias de música cubana y caribeña.
- » Aspectos musicales: Ritmo vivo y constante con melodías alegres. Destacan instrumentos como: percusión latina (congas, bongos, maracas...), piano, guitarra, voz y bajo entre otros.

» GLORIA ESTEFAN (67 AÑOS) «



- **Nombre:** Gloria María Milagrosa Fajardo Estefan.
- Nació en el año **1957** en La Habana, Cuba. Pero creció en Estados Unidos.
- Es una de las **artistas latinas más importantes del mundo**. Pionera en llevar la música latina al pop internacional. Ha **vendido millones de discos** en todo el mundo. Ha ganado **premios Grammy**.

Bongos:

Congas:

» LETRA DE LA CANCIÓN: «

"Abriendo puertas, cerrando heridas..." La letra habla de: Dejar atrás lo negativo, empezar de nuevo con ilusión, creer en uno mismo y en los demás. Siempre podemos mejorar, aprender y comenzar de nuevo.

!! DATOS CURIOSOS: !!

- ◆ Fue una **canción muy importante** en la carrera de Gloria Estefan.
- ◆ Se convirtió en un **símbolo de optimismo y superación**.
- ◆ Gloria Estefan es considerada una **embajadora de la música latina**.